
11／9　第3回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。

≪　各部活動報告　≫

《青少年指導委員会》
9/2 あすか野地区　パトロール
10/5 あすか野ふるさと祭りパトロール
10/7 あすか野地区　パトロール
10/21 あすか野地区　パトロール
10/28 真弓地区　パトロール
10/31 令和6年度第1回生駒市青少年指導委員研修会

《生駒市PTA協議会》
9/7 生駒市PTA協議会　第３回理事会出席
10/6 生駒市PTA協議会　第4回理事会出席

【教養部】
10/24 フラワーリース講習会開催

【広報部】
活動なし

【活動部】
9/5 第2回花いっぱい活動、クリーンキャンペーン

案内文書作成・印刷・封筒入れ
10/21 クリーンキャンペーン実施

【学校保健部】
9/7 教頭先生より学校保健委員会開催のお知らせを受領

＜学校保健委員会の内容＞
「身体計測結果等について」養護教諭 山口美香先生
「スポーツと勉強時の栄養」学校栄養職員 横山佳祐先生

9/８ 第2回評議委員会の内容について、部長よりメンバーへ共有
※会場設営等の準備は当日に実施する旨、併せて周知

9/９ 案内をすぐーる配信(リマインド10/11）
10/2２ 次週開催に向け、内容・当日の段取りについて再確認
10/2９ 学校保健員会開催 1,2年生の保護者の方、総勢18名参加

会場準備、出欠確認実施

≪第3回評議会議題≫

【人権教育推進委員会】
9/9 第2回人権教育講座「山びこ」案内の印刷・配布
9/17 校内人権講演会のすぐーる案内文作成
9/20 すぐーる配信依頼、講演会の打ち合わせ

第2回人権教育講座「山びこ」出席
10/4 第3回人権教育講座「山びこ」の案内を印刷・配布
10/25 講演会講師と打ち合わせ
10/26 校内人権講演会開催
10/29 校内人権講演会実施報告書作成・確認

≪　各部活動報告　≫ 10/30 第4回人権教育講座「山びこ」の案内を印刷・配布
11/5 講演会実施報告書提出

【本部】
９/7 第2回評議委員会 【選考委員会】
９/24 育友会だより第2号配信 9/9 本部委員及び市P役員選出　立候補募集開始

9/24 本部委員及び市P役員選出　立候補締切
《青少年指導委員会》 9/25 本部委員及び市P役員選出状況報告
9/2 あすか野地区　パトロール 1/23　本部役員・市PTA協議会役員選出の学年選を開催します
10/5 あすか野ふるさと祭りパトロール
10/7 あすか野地区　パトロール 選考がスムーズに進みますようご協力よろしくお願いいたします
10/21 あすか野地区　パトロール
10/28 真弓地区　パトロール 【地区安全部】
10/31 令和6年度第1回生駒市青少年指導委員研修会 活動なし

 

1．学校へ寄贈する備品購入について
     テント（大）１台、ウォータークーラー２台、
     ミスト扇風機１台

2．育友会費（１～３月）　徴収中止

1、2ともに可決されました

育友会だより 令和6年度 第３号

令和6年11月20日

生駒市立上中学校

育友会会長 長谷川 ゆかり

学校長 森田 のり子

≪ 校長先生より ≫

平素より、本校教育にご理解ご協力いただきありがとうございます。

文化発表会・体育大会には多数ご参加いただきました。ありがとうございました。

これらの行事を通しては、日頃ご家庭でご覧になるお子様の様子とはまた違っ

た面を見つけることが出来きたり、ハッとすることや、また「あ～、大きくなった

なぁ」って子供の成長を感じたりされたことと思います。一所懸命取り組んでくれ

ている姿には本当に感動することが多くあります。先日の校内人権研修でのお

話にもありましたが、わが子の素敵なところをたくさん、語れたら素晴らしいなあ

と思います。

いきなり、中々、面と向かっては難しいことかもしれませんが、「○○すごかった

よね」とか「○○よく頑張ってるやん」「○○ありがとう」など、ぜひ、お子様に声

かけてみてくださいね。

また、クリーンキャンペーン、フラワーリース作り、校内人権講演会、など各部

の活動が10月に一気に終わりました、企画から運営までありがとうございまし

た。また学校保健委員会へのご参加もありがとうございました。11月からは次

年度の選考についてお世話になりますがどうぞよろしくお願いします。

今年度もあと残すところ、5か月となりましたが、何かご心配なことなどありま

したらご遠慮なくお越しください。

≪ 教頭先生より ≫

いつもご協力ありがとうございます。

前回の評議員会から特に１０月には、各部で企画いただいた講演会や講座の

実施が続けてございました。例年通りでなない、新しい企画もお考えいただき

ありがとうございました。このあと、それぞれの部から報告があると思いますが、

実際に参加してわかることがたくさんあると思いますので、今後もたくさんの方

を巻き込んで繋がりをつくっていただけたらと思います。

これから年度後半、次年度の役員選考もございます。どうぞご協力よろしくお

願いいたします。

学校の動きといたしましては、前回もお伝えしておりますが、来年度から本校

校舎の大規模改修を予定しており、来年度は、学校運営も変則になると思わ

れます。本校会場で行う学校行事も、実施場所や時期の変更も出てくると思わ

れます。どのような状況でも、安心して学べる環境をつくり、生徒のよりよい成

長のために課題を共有しながら進んでいけたらと思います。 ご協力どうぞよろ

しくお願いいたします。

今後の育友会活動につきましてもご無理のないように、何かありましたら一緒

に考えますのでどうぞよろしくお願いいたします。

10月29日学校保健委員会実施

養護教諭 山口先生より、上中在校生の健康状態について、

学校栄養職員 横山先生より、成長期に必要な栄養素・役割・具体的食品例、

勉強と栄養について、それぞれご講演下さいました。

上中学校では、歯科検診での”う歯なし”の割合が非常に高いことや、朝食摂取割合が非

常に高く、日々しっかり授業に臨めている傾向が、うかがい知れました。

横山先生からは、試験時の食事戦略もご教示いただき、充実した内容となりました。

ご参加くださった保護者の皆様、先生方に心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。


